

*Chantez avec allégresse en l'honneur de Dieu,
notre force ;
Jetez des cris de joie à la gloire du Dieu de Jacob !
Entonnez un cantique, faites résonner le tambourin,
La harpe harmonieuse avec la lyre,
Sonnez de la trompette, à la nouvelle lune
A la pleine lune, le jour de notre fête*
Psaume 81

Avec élan et soudaineté, terrassée par une rupture d'anévrisme

Anne-Christine BOVARD-BACHMANN
dite aussi Fanchon

a quitté à 79 ans ses proches, ses jardins fleuris à Cully et la Haute Broye qu'elle aimait tant et où elle repose désormais.

Active, ouverte et discrète, forte de nombreuses initiatives, elle chérissait le beau.

Personnalité marquée, humaine, elle a excellé dans des activités aussi diverses que la traduction et l'interprétation, la conduite de la restauration ou la construction de maisons villageoises et la gestion d'entreprise.

Sont dans la peine :

Son mari Louis-Philippe Bovard à Cully et sa famille

Son frère et sa nièce Solon et Caroline Bachmann à Cully

ainsi que de nombreux amis en Suisse romande, à Bordeaux et à Madrid

Selon ses vœux l'enterrement a eu lieu le vendredi 25 juin 2021 au cimetière des Tavernes, près de Palézieux.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.